



## Alternativa Sindical de Clase

C/ Gran Vía 40, 5-1 28013 Madrid

Tfno.: 915271808, Fax: 915273793

[www.sindicatoASC.org](http://www.sindicatoASC.org)

[sindicatoasc@sindicatoasc.org](mailto:sindicatoasc@sindicatoasc.org)

# ¡¡NO AL GENOCIDIO SIONISTA SOBRE EL PUEBLO PALESTINO!!

El próximo 7 de octubre se cumplirá 1 año del inicio de la última ofensiva de Israel sobre el pueblo palestino, una guerra desigual de un Ejército contra la población civil que ya dura más de 100 años. La muerte de más de 40.000 gazatíes, la mayor parte mujeres y niños/as, la destrucción de todo tipo de infraestructuras, el horror de la guerra... no es más que el prolegómeno de un periodo de incertidumbre para millones de personas que están siendo despojadas de sus tierras, de sus casas y de sus puestos de trabajo.

El genocidio de palestinos y palestinas se está ejecutando a la vista de todos/as y nadie está haciendo nada por tratar de impedirlo, dando impunidad total a quienes los asesinan con sus bombas y a quienes les apoyan con su silencio. Pero la clase trabajadora internacional no podemos quedarnos callados, debemos denunciar los crímenes que van dirigidos sobre los trabajadores/as de Palestina. Son nuestros hermanos de clase quienes sufren la muerte, la destrucción y la miseria provocada.

**Alternativa Sindical de Clase, sindicato internacionalista y solidario**, no nos vamos a callar ante tanta hipocresía de quienes pretenden hacernos creer que los problemas de Palestina no son nuestros problemas. Palestina sigue sufriendo el colonialismo de ocupación que en los últimos años ha desarrollado el capitalismo para adueñarse de los recursos de todos/as. El mismo capitalismo que nos explota a la clase obrera de todos los países. Por tanto, el enemigo común contra el que debemos luchar.

Toda la clase obrera debemos decir basta contra la impunidad y el exterminio programado de la población palestina. Y por eso es importante apoyar cuantas movilizaciones se convoquen para paralizar tanta deshumanización. Y no solo en el estado español, abogamos por movilizaciones internacionales para que palestinas y palestinos sientan que no están solas/os y para que los agresores, Israel y los gobiernos de las democracias burguesas, también sepan que siempre nos tendrán enfrente.

El gobierno español debe romper inmediatamente relaciones diplomáticas, comerciales y militares con Israel, para dejar de ser cómplice de la limpieza étnica; exigimos el reconocimiento y amparo del derecho de retorno de todas las personas palestinas refugiadas y que se implementen todas las medidas posibles que conduzcan al fin de la ocupación y garanticen la plena igualdad de todas las personas palestinas que viven desde el río hasta el mar.

**Por tanto, apoyamos la jornada de lucha y huelga general del 27 de setiembre porque no podemos callar ante el exterminio de una población inocente y porque debemos enfrentarnos a quienes tratan de perpetuar un sistema de explotación que nos esclaviza, deshumaniza y destruye.**

## ¡¡DEL RIO HASTA EL MAR PALESTINA VENCERÁ!!

